Zottegem, 7 de octubre 1992

S.E. Patricio Aylwin Presidente de Chile Palacio Presidencial La Moneda SANTIAGO Chile



Estimado Señor Presidente,

Tengo el honor de dirigirme a usted en mi calidad de miembro de KWIA, Grupo de Apoyo para los Pueblos Indigenas.

Por intermedio de esta carta expreso mi preocupacion respecto de la situación de los dirigentes de la Comunidad Mapuche, en particular de la organización Consejo de Todas las Tierras. Me encuentro sorprendido por las acusaciones de "asociacion ilicita" a que han sido sometidos los integrantes de dicha organización. Considerando que las leyes por las cuales se les pretende juzgar han sido elaborades en el anterior regimen no democratico, es contradictorio y falto de ética que en un gobierno democratico se siguan aplicando en perjuicio de las comunidades Mapuches.

Por lo tanto es deber de las autoridades competentes de dejar en libertad a las personas afectades, tomando en especial consideración el werkken Ernesto Huenchulaf, detenido el 11 de agosto.

Tambien pedimos al gobierno chileno designe a las autoridades que les corresponda de tomar en cuenta los argumentos del Consejo de Todas las Tierras como representante de la comunidad indigena en Chile.

Sin otro particular y agredeciendo la atención de la presente, se despide aténtamente.

gdecom Kurt.

Opdecam Kurt Begoniastraat 2 9620 ZOTTEGEM Bélgica